

Hans Platschek Preis 2022

Dankrede Osmar Osten

Hans Platschek ist jetzt Geschäftsführer einer Kulturmanagements GmbH. Hat aufgehört zu rauchen – führt ein schönes Leben am PC – trägt auch im fortgeschrittenen Alter kurze Hosen, fährt gerne Fahrrad – vor Jahren saßen wir einmal in einer Kajüte und tranken Hampanier.

Der Projektantrag hatte 70 Seiten. In der alten Zeit haben wir uns viel geärgert und rauchend und rasend für eine schlechtere Gesellschaft gekämpft.

Wir wollten alle nur das EINE: demokratische Liebe und demokratische Kunst.

Bin ich niedrigschwellig genug?

Flach ist gut – noch flacher ist noch besser – Mehrheiten sind meine starke Seite.

Das Wichtigste am demokratischen Feuerzeug sind die Streichhölzer.

Ich danke für den Hans Platschek Preis, für künstliche Intelligenz und neue Dummheiten!